



# Stéphanie Berger

Die Komikerin, Entertainerin und Moderatorin auf Tour mit  
«AUFBRUCH»

- Miss Schweiz im Jahr 1995
- Moderatorin, Entertainerin und Schauspielerin
- Nach drei erfolgreichen Comedy-Shows - 2019 4. Programm «AUFBRUCH»

## COMEDY-SHOW „AUFBRUCH“ 2019

Vieles hat Stéphanie Berger schon erlebt: den Rohrbruch in der Zahnarztpraxis, den Zusammenbruch beim Staubwischen, den Knochenbruch beim Einhornreiten, den Kontaktabbruch vom Postboten... Nun ist es Zeit für den letzten Bruch: den Aufbruch in eine neue Berger-Ära! Mit atemfrischem Elan und unbändiger Euphorie startet die erfolgreiche Schweizer Comedienne in einen neuen Lebensabschnitt. Eine Show der Superlative! Atemberaubende Tanzchoreographien, aufwendige Pyrotechnik, extravagante Kostüme - all' das finden Sie mit Sicherheit woanders. Doch in ihrer neuen, vierten Comedy-Show „Aufbruch“ erleben Sie die unvergleichliche Comedienne gnadenlos ehrlich, pur und echt! Brechen Sie auf und lassen Sie sich von Stéphanie Berger mitreissen, berühren, inspirieren: Lachen Sie Ihre Altlasten raus!

## ENTERTAINMENT-TALENT – IN DIE WIEGE GELEGT

Für gute Unterhaltung sorgte Stéphanie Berger schon als Kind im Elternhaus und in der Schule. Richtig los ging es aber nach ihrem Jahr als Miss Schweiz. Ihre witzigen, lockeren Moderationen begeisterten das Publikum. Viele Engagements folgten und Star TV (grösster CH-Privatsender) verpflichtete Stéphanie Berger als Moderatorin. Regelmässig wird sie seitdem auch für Werbekampagnen, Events und Shows gebucht. Für verschiedene TV-Formate und -Sendungen engagiert auch das Schweizer Fernsehen die talentierte Entertainerin und Darstellerin.

## VIELSEITIGE EINZIGARTIGKEIT

Stéphanie Berger ist Komikerin, Moderatorin, Entertainerin und Schauspielerin. Seit 2001 arbeitet sie als Schauspielerin für TV- und Kinoproduktionen.

Mit «Benissimo»-Sketches begann eine Reihe von Höhepunkten. Ihre Komik entwickelte sie 2006 an der Comedy Academy in Köln weiter und stellte ihr komödiantisches Talent bald danach in «Die Dreisten Drei» (Sat1) unter Beweis. Weitere Auftritte bei der Comedyshow «SketchNews mit Axel Stein» oder an der Seite von Kaya Yanar folgten. In der Schweizer TV-Serie «Tag und Nacht» (2008; 36 Folgen auf SF1) zeigte Stéphanie Berger als Ehefrau eines Arztes eine ganz andere Facette ihres schauspielerischen Talents. In Otto Waalkes' Kinokomödie «Otto's Eleven» brillierte Stéphanie 2010 an der Seite von Sky Du Mont in der weiblichen Hauptrolle. Kleinere Rollen nahm sie in Kinofilmen wie «Handyman» oder «Sennentuntschi» wahr. In der Komödie «Polizeiruf 117» stand Berger mit Beat Schlatter in Uniform auf der Theaterbühne.

## EIGENE COMEDY-PROGRAMME

In ihrer ersten eigenen Comedy-Show zelebrierte Stéphanie Berger ihren «MissErfolg». In der Fortsetzung nahm sie ihr Publikum auf die rasende Himmel- und Höllenfahrt «Höllelujah» mit – ein Mix aus Stand-Up-Comedy, saftigen Pointen, Gesang und Klamauk – die den Sozialspagat einer Single-Mutter in der Hype-Gesellschaft überdehnt. Als fulminante Fortsetzung präsentierte sie 2017 bis 2019 ihre dritte Show „No Stress, No Fun!“ und persiflierte dabei mit geschliffenem Wortwitz den Dauerstress der Gesellschaft. Mit vielseitigen Musikeinlagen und beeindruckendem Gesang zeigte sie Problematik und Tiefe der Beziehungsrollen Mann/Frau in der heutigen Zeit, immer mit einem lachenden und einem weinenden Auge, sodass ihr Publikum zum Schluss nicht nur total erheitert, sondern dank neuen Inputs erleuchtet Beifall klatschte.

Mit ihrer vierten Comedy-Show „Stéphanie Bergers Aufbruch“ fügt sie ab Oktober 2019 alle ihre bisherigen Erfahrungen in der Liebe, als Frau und Mutter, bei ihrer aussergewöhnlichen Arbeit und den unzähligen aufrüttelnden Ereignissen in ihrem Leben zusammen, um

mit ihrem Publikum den Aufbruch in eine gestärkte, selbstsichere und glückliche Zukunft zu starten – wie auch immer diese sein wird!

